

# VI Subida SAN ISIDRO

Villa de Breña Alta



Campeonato Provincial de Montaña / Campeonato de La Palma de Montaña

NP 6 / 23 | VI Subida San Isidro

Campeonato Provincial de Montaña | Campeonato de La Palma de Montaña



CABILDO LA PALMA

## La VI Subida San Isidro cuenta con 50 equipos inscritos

29/3/2023

**Atractiva participación para esta primera cita del Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Montaña y para el Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos'. Serán 44 vehículos en Velocidad, uno de ellos a los mandos de una barqueta, además de otros 6 en Fórmula-Rallye.**



Ayuntamiento de la Villa de Breña Alta

La VI Subida San Isidro abrirá el Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Montaña y el Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos' con una nada despreciable cifra de 50 equipos inscritos.



Breña ALTA  
puro sentimiento

Serán 44 en Velocidad, apartado en el que se encuentra la única barqueta inscrita en esta ocasión. Se trata de Aníbal de Luis (Silver Car SL), que en la distancia podrá medirse con los turismos de referencia.

En ese apartado cabe destacar el regreso de Jorge Rodríguez, que aquí debutará con un Mitsubishi Lancer Evo X, así como José Francisco Acosta, que se pondrá al volante de un Ford Fiesta R5. Alejandro Palmero (Mitsubishi Lancer Evo VIII), Francisco Javier Tabares (Mitsubishi Lancer Evo IX), así como Antonio Félix Pérez (Lancia Delta Integrale) y Pedro David Martín (Citroën AX T4), se presentan como los vehículos de tracción total con mayor calado.

Pero en este trazado no cabe desmerecer a los dos ruedas motrices, por lo que habrá que seguir la pista de pilotos como David González (Peugeot 205 BRC R16), Sergio Acosta (SEAT León), Julián González (Honda Civic Type R R3), Fran Santana (Vauxhall Corsa), Alejandro Afonso (Peugeot 208 R2) o David Perdomo (Honda Civic Type R), entre otros muchos que animarán esta sexta edición de la Subida San Isidro.

El certamen promocional, que este año ha rebajado su límite de edad a los 30 años, cuenta con cuatro equipos: Janet Antúnez (Nissan Micra), Josué Díaz (Volkswagen Golf GTI), Iván Galván (Renault Clio) y Sergio Rodríguez (Citroën Saxo VTS).

En Fórmula-Rallye se han dado cita seis equipos, que sin duda aprovecharán las cuatro mangas para probar sus vehículos de cara al resto de la temporada. Es el caso de Paula Palmero-David Hernández (BMW 325 E30), Anselmo Alonso-Eduardo Melgar (SEAT Ibiza), José Luis Rodríguez-Sheila Romero (Renault Clio Sport), Lorenzo Fortuny-Ainoha Cebrián (Renault Clio Sport), Juan Francisco González-Pedro Díaz (Citroën Saxo VTS) y Kevin Remedios-Marta Fuentes (Honda Civic).



Canarias



NAVIERA ARMAS



# VI Subida SAN ISIDRO

Villa de Breña Alta



Campeonato Provincial de Montaña / Campeonato de La Palma de Montaña

El próximo viernes 31 de marzo, a partir de las 17:00 h, la Villa de Breña Alta acogerá las verificaciones administrativas y técnicas. Será, como es tradición, en los Bajos de la Plaza Bujaz de San Pedro. El último participante verificará a las 19:00 h, para posteriormente publicar la lista de autorizados a tomar la salida.

La VI Subida San Isidro cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma y su Consejería de Deportes, el Ayuntamiento de Breña Alta, Hyundai Canarias, Autos Isla Verde, Ibox, Taller Julín, Naviera Armas y Rótulos Nolo.



CABILDO LA PALMA



Ayuntamiento de la Villa de Breña Alta

